

INICIO NOTICIAS La verdad del voto en blanco

ELECCIONES

# La verdad del voto en blanco

JAIONE MUÑOZ

Carmen Ortega, profesora de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada, aclara de qué vale votar en blanco

5

0 votos

13 Comentarios



Votar en blanco es una opción más para el votante, aunque puede que sea una de las más desconocidas. Más de uno habrá escuchado alguna vez que el voto en blanco no cuenta para nada, o que va para el partido que más votos consigue. las dos teorías son erróneas, aunque contienen su parte de verdad.

Carmen Ortega, profesora de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada explica como el "voto en blanco cuenta, pero solo para crear la berrera electoral; la barrera electoral es el porcentaje mínimo que una candidatura debe conseguir para poder participar en el proceso de reparto de concejal". Al producirse un aumento en la barrera electoral "el mínimo de votos aumenta, y los partidos minoritarios deben alcanzar un mayor número de votos para poder conseguir un entrar en el reparto de concejal". Otra cuestión es el voto nulo, que no es válido ni cuenta, como ortega explica en el vídeo.

## MAYO

L	M	M	J	V	S	D
						01
02	03	04	05	06	07	08
09	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30	31					

## ¿Sabías Que...?

¿Sabes todo acerca de las elecciones? Preguntas y respuestas a las dudas electorales más frecuentes



## Resultados Históricos

Resultados Consulta los resultados electorales de las elecciones



## Opina

Nombre \* y apellidos

Email \*

Acepto todas las condiciones de uso

\* campos obligatorios

Opinión \*

## Listado de Comentarios

Lo más reciente Lo más valorado

13 opiniones

QUÉ TRISTE...

22/May/2011 | 01:43:55